vaient de repaires, aujourd'hui produisant d'excellents marrons connus dans le monde entier sous le nom de marrons du Luc, petite ville où s'en fait le commerce.

En descendant du Vinaigre pour reprendre la route d'Italie, l'on passe devant l'auberge des Adrets à peine connue avant le drame aussi burlesque qu'immoral de Robert Macaire. C'était un des passages dangereux de l'Estérel; sous la Restauration, on y fit construire une caserne de gendarmerie d'où rayonnaient de nombreuses patronilles qui veillaient à la sûreté des voyageurs qui, jadis rançonnés par les brigands, le sont aujourd'hui (un peu moins il est vrai) par l'aubergiste des Adrets.

Dans la pensée d'être agréable aux lecteurs qui s'occupent de géologie, nous joignons à cette notice quelques renseignements que nous tenons de l'obligeance de M. Mouflet, qui, au moment où nous écrivons, s'occupe à dresser la carte géologique de l'Estérel.

L'Estérel comprend le massif tourmenté situé dans la vallée de l'Argentière au nord, le Reyran à l'est, et la mer à l'ouest et au sud.

Le système général du pays se résume en ceci: les micaschistes et gneïss, formant le nord du massif, supportent des formations carbonifères, permiennes, triasiques, tertiaires. A travers ces formations et les micaschistes eux-mêmes, les porphyres, mélaphyres, et quelques filons de quantz, barites, fluorines, etc., se sont fait jour.

Micaschistes, gneïss. Ces rochers occupent le nord et le nord-est du massif; la nouvelle route de Fréjus à Cannes en forme à peu près la limite sud. On y trouve des fragments de quartz cristallin, tourmaline noire, amphibole, barite et fluorine. Un filon facile à visiter se trouve au nord de la gendarmerie de l'Estérel. Dans le lit même